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Aeroporto, l’assessore Iorio «Nessun progetto bocciato. Liris strumentalizza l’Enac ha chiesto solo
approfondimenti»»

 «Il consigliere Guido Liris ha interpretato in maniera strumentale la comunicazione dell'Enac che era una
delle tante interlocuzioni con il Comune ». L'assessore comunale con delega allo Scalo, Emanuela Iorio,
sottolinea che l'ente di aviazione «non ha bocciato il progetto di sviluppo dell'Aeroporto dei Parchi».
«Come da accordi noi avevamo inviato a Enac il progetto preliminare per un primo confronto prima di
mandarlo attraverso il Post Holder - ha spiegato l'assessore - L'ente ci ha dunque chiesto degli
approfondimento per la regolamentazione aeronautica, cosa che stiamo facendo; una volta terminato,
spediremo il progetto in modo ufficiale attraverso il post Holder. Liris accusa l'amministrazione di aver
nascosto la comunicazione per dieci giorni ma era in realtà solo una interlocuzione di richiesta di
approfondimenti ». La Iorio ha specificato che «è necessario corredare l'elaborato con un piano regionale
per la parte aeronautica e un piano di sviluppo pluriennale a breve medio e lungo termine. La prossima
settimana faremo un incontro con il gestore e i consiglieri comunali per programmare un piano di sviluppo.
Nel breve termine indentifichiamo, oltre alla priorità della Protezione civile anche la possibilità di attivare
dei voli cargo». Quindi lo scalo aquilano non è concorrenziale a quello pescarese. «Anche
l'amministrazione, tuttavia, dovrà fare un discorso sereno con la Regione e con il presidente D'Alfonso per
trovare un programma di ambito regionale, tenendo conto delle piccole ambizioni aquilane».
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